



El Horror Nocturno de Tacoaleche: “La Procesión de Almas Errantes”

Texto e Imagen: Daniela Noriega Maldonado

¡Bienvenidos a un escalofriante relato que nos sumerge en el corazón de la oscuridad en esta publicación! En esta ocasión, exploraremos el inquietante misterio que rodea a la pacífica comunidad de Tacoaleche en el municipio de Guadalupe Zacatecas, un lugar donde la realidad se entrelaza con el más allá.

Durante décadas, los habitantes de Tacoaleche han sido testigos de un fenómeno paranormal que ha helado sus almas: la Proce-sión de Almas Errantes. En medio de la noche, las calles del pueblo se llenan de figuras espectrales, sombras que avanzan en silencio mientras portan velas encendidas y murmuran plegarias ininteligibles.

La explicación detrás de este macabro desfile es tan incierta como el velo que separa nuestro mundo del reino de los espíritus. Algunos pobladores sugieren una conexión con la peregrinación de 1879, cuando la Virgen del Refugio llegó al pueblo desde el distante Bermejo. Aquel evento fue recibido con júbilo, pero ¿podría haber desencadenado una maldición que persiste hasta hoy?

Los relatos de los valientes testigos son aterradores. Afirman haber visto a personas vestidas con ropas antiguas, llevando banderas y estandartes, como si fueran parte de la peregrinación original. Estas figuras fantasmales caminan en silencio, con rostros ocultos y ojos que brillan con un fuego sobrenatural.

¿Son estos espectros las almas atormentadas de la peregrinación de 1879 o algo aún más oscuro acecha en las sombras? La verdad permanece oculta en el misterio de Tacoaleche, un lugar donde el terror se despliega en las noches más oscuras.

Prepárense para una noche de misterio y terror si osan de visitar la comunidad a altas horas de la noche, ya que puede hacer presencia de la Proce-sión de Almas Errantes de Tacoaleche. ¿Están listos para enfrentar lo desconocido?

Te invitamos a conocer más relatos macabros de Zacatecas en el canal de Youtube CRONOHIKI.